

Les vœux et la galette à Marie Vernières



Jeudi 12 janvier, tous les résidents de l'Ehpad et ceux de la maison Saint-Augustin étaient réunis pour la présentation des vœux du maire et pour déguster la traditionnelle galette des rois. Jean-Pierre Masbou les a assurés du respect de la municipalité, soucieuse d'honorer cette génération qui a joué un grand rôle, dans des domaines différents, pour faire de notre pays ce qu'il est. Il souhaite que les aînés soient choyés et entourés.

Christian Sournac, président de l'association Marie Vernières, a évoqué les difficultés liées à la crise sanitaire et s'est réjoui du fait que, désormais, les échanges avec les familles et l'extérieur soient plus faciles.

Pour Alain Berségol, directeur de l'Ehpad, l'année 2023 sera celle des travaux puisque l'établissement va être agrandi. On va construire 14 chambres plus ergonomiques que les chambres actuelles, 2 grandes salles d'activité qui serviront également pour l'accueil de jour, pour le pôle d'activité des soins adaptés aux personnes atteintes de troubles neuro évolutifs. La salle actuelle de restaurant et de loisirs sera agrandie pour s'ouvrir à l'extérieur.